
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0390/2023 der CDU im Ortsbeirat betreffend Container auf dem 117er 
Ehrenhof (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Auf dem 117er Ehrenhof stehen noch immer Container, die als Unterrichtsräume ge-
nutzt werden. Daraus ergeben sich folgende Fragen: 

- Für wann rechnet die Verwaltung mit der Entfernung dieser Container? 
- Wie weit sind die Planungen der Verwaltung zur Sanierung des Ehrenhofs nach 

Entfernung der Container gediehen? Was konkret soll im Rahmen dieser Sanie-
rung baulich hergestellt werden? 
 
Die Container sind zum 30.04.2023 frei gemeldet und werden ab dem 02.05.2023 ent-
fernt. 
 
Die Planungen laufen aktuell in Abstimmung mit der Denkmalpflege und dem Institut 
für Steinkonservierung (IFS). Ziel ist es, noch in 2023 die Bodenplatten instand zu set-
zen und das Denkmal zu konservieren.  

 
 
 
Mainz, 03.05.2023 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


